

Humanistische Union

Personalwechsel in der Geschäftsstelle / Neue*r Geschäftsführer*in gesucht

Der bisherige Geschäftsführer, Sven Lüders, wird voraussichtlich zum 31.1.2019 seine Arbeit für die Humanistische Union beenden. Er verlässt den Verein nach 14½ Jahren auf eigenen Wunsch, hatte den geplanten Wechsel bereits vor einiger Zeit angekündigt.

Der Bundesvorstand hat sich aus diesem Anlass mit der künftigen Aufgabenverteilung innerhalb der Geschäftsstelle befasst. Er beschloss, die Geschäftsführung und die Redaktion der vorgänge künftig wieder zu trennen. Dank der 2013 erfolgten organisatorischen und personellen Änderungen ist mittlerweile gewährleistet, dass die vorgänge thematisch und konzeptionell auf „Tuchfühlung“ mit dem Verein bleiben. Zudem soll durch die Trennung der Aufgabenbereiche eine Überlastung der neu einzuarbeitenden Geschäftsführung vermieden werden. Für eine möglichst gute Überleitung in der Geschäftsstelle wird auch Carola Otte sorgen.

Sven Lüders hat sich unter diesen Voraussetzungen bereit erklärt, die Redaktion der Zeitschrift vorgänge weiter zu betreuen. Diese Aufgabe nimmt er seit 2013 wahr, als die Zeitschrift in den Eigenverlag der HU wechselte.

Der Bundesvorstand hat kürzlich die auf der folgenden Seite abgedruckte Stellenausschreibung veröffentlicht. Er bittet alle Mitglieder und Freund*innen der HU um Unterstützung bei der Suche nach einer geeigneten Nachfolge.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/publikation/personalwechsel-in-der-geschaeftsstelle-neuer-geschaefsfuehrerin-gesucht/>

Abgerufen am: 29.04.2024